
ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Про детей бы
не забыли...
1 июля этого года «КП» опубликовала
статью об уникальном детском доме для
слепоглухих детей в Сергиевом Посаде «10
тысяч от Наины Иосифовны». В тот же

день мы получили новые подробности о

| визите супруги президента к больным детям
I и о том, что было после него

Наина Ельцина и министр
труда и социального разви-
тия Оксана Дмитриева прие-
хали в Сергиев Посад 2 июня

1 - поздравить воспитанников
1 с Международным днем за-
| щиты детей. К поездке гото-

вились заранее. Республи-
канский (федеральный)
фонд социальной поддержки
населения при Минтруда по-
интересовался у директора
детдома Александра Федо-
рова, что подарить к празд-
нику. Он выбрал телевизор,
видеомагнитофон и музы-
кальный центр. Фонд покуп-
ку на 9,5 тысячи новых руб-
лей оплатил и 2 июня торже-
ственно вручил.

Кстати говоря, этот фонд
за последние три года не раз
оказывал финансовую по-
мощь слепоглухим детям.
Ежеквартально - по 30-50
тысяч деноминированных
рублей. Деньги перечисля-
лись на ремонт крыши, кана-
лизации, водопровода, на по-
купку самого необходимого -

! постельного белья, одежды,
обуви, на еду и медикаменты.

Но поскольку одна из
главных проблем детдома,
финансируемого из респуб-
ликанского бюджета, долги
за электроэнергию, тепло и
другие коммунальные услуги
местному бюджету, высокие
гости обратились к властям
Сергиева Посада с просьбой
предоставить льготы по этим
платежам.

Глава местной админист-
рации Василий Гончаров в
присутствии Наины Иоси-
фовны пообещал Федорову
дать эти льготы и даже по-
мочь с другими насущными
нуждами - выделить деньги
на отпускные педагогам.

Потом дети показали гос-
тям праздничный концерт,

супруга президента пообща-
лась с малышами и совсем
взрослыми воспитанниками

молодоженами, чью
свадьбу отметили здесь все-
го неделю назад.

Наина Иосифовна сообщи-
ла приятную новость: на ба-
зе двух министерств - обра-
зования и здравоохранения
- скоро будет создан единый
банк данных на всех детей с

различными отклонениями,
чтобы ни один нуждающийся
в помощи ребенок не остал-
ся без внимания.

На прощание приехавший
вместе с делегацией пред-

ставитель американского
фонда защиты детей «Frank»
передал директору Федоро-
ву 10 тысяч новых рублей.

С тех пор прошел месяц.
При встрече с корреспон-
дентом «КП» Федоров жалу-

ется - многое так и не реше-

но. Мы позвонили главе ад-

министрации Сергиева По-
сада, чтобы узнать, не забыл
ли он свое обещание, данное
супруге президента. К сожа-
лению, сам Гончаров за все

время, прошедшее со дня
нашей первой публикации,
так и не нашел время для

разговора с корреспонден-
том «КП». В его приемной
нам сообщали неизменное:
занят. Помощник главы
Татьяна Попова прокоммен-
тировала ситуацию так:

- Мы от своих слов не от-
казываемся. Но господин
Федоров сидит и ждет, когда

все кинутся ему помогать. А
он должен свои просьбы на
бумаге изложить, письмо к

нам направить. И мы уже на

него отреагируем. Порядок
есть порядок.

Про порядок помнят - это
хорошо. Про детей бы не за-
были...


